

Protokoll der Fachschaftsratsitzung Informatik Nr. 152

23. November 2010

- Anwesende: Jan Beisenkamp, Adrian Ben-Shlomo, Mark Brockmann, Gerrit Buse, Sabrina Friesenborg, Daniel Fuchs, Andrej Gelenberg, Dino Kussy, Dennis Kühn, Markus Künne, Martin Matzat, Ramin Roham-Pour, Felix Schäfer, Fabian Schlenz, Dennis Spyra
- Verspätet: Gülşah Ibas (e), Sascha Kwiatkowski (e), Henning Timm
- Für diese Vorlesungszeit entschuldigt: Elisabeth Böhmer, Diana Howey, David Knur, Raphael Krusenbaum, Tristan Skudlik, Christoph Stahl
- Für diese Sitzung entschuldigt: Jens Betz, Ramona Kuh, Janina Kim Marks Robert Niehage, Manuel Sträßer, Marie Reitz
- Gäste: Tim Garstecki, Sebastian Venier
- Sitzungsleitung: Felix Schäfer
- Protokoll: Markus Künne

Inhaltsverzeichnis

1	Protokoll	2
2	Post	2
3	Mails	2
4	Berichte	2
5	Büromaterial	3
6	Handgeldregelung	3
7	Event-AG	3
8	Newsletter	3
9	Sonstiges	3

1 Protokoll

- FSR-Protokoll 151: Keine Anmerkungen mehr, wird veröffentlicht.
- FVV-Protokoll: “Beinahe” fertig

2 Post

- “Master & More” + Fahrradsattelschoner (Auslage/Aushang)

3 Mails

- Bildungsnews 12/2010
- Kurzbericht aus dem Fakultätsrat
- FS Mathe: Anfrage zum Glühweinstand

4 Berichte

- Bei der letzten FSRK-Sitzung war die Fachschaft Informatik nicht vertreten.
- Gebäudemängel werden noch gesammelt und sollen wohl noch diese Woche weitergeleitet werden.
- Die PG-Vorstellung am 17. November 2010 war sehr voll. Es gibt nur fünf PGs, allerdings waren 90 Studierende anwesend (darunter 30 Master-Studierende). Es wird versucht, weitere PGs einzurichten.
Leichte Probleme: Als Voraussetzung für PG gilt offiziell das Vordiplom, Master-Studierende haben jedoch kein Vordiplom. Oftmals ist die Bachelorarbeit noch nicht komplett bewertet (Master unter Vorbehalt); zudem gibt es ja noch keine Bachelor-Urkunden.
- LS5 hat zugesagt, eine weitere PG zu veranstalten
- Kommentar vom Alumni-Tag: Ein Alumni-Mitglied möchte den Link zwischen Alumni und Fachschaftsrat wieder verstärken und dazu mal an einer FSR-Sitzung teilnehmen. Geplant dafür ist die Sitzung am 7. Dezember 2010
- Bezüglich einer Gebäudezugangskarte für Jan Erik Fritz wurde bei Hans Decker nachgefragt. Dies ist insofern ein Problem, da Jan nicht von der Fachschaft in seine Position gewählt wurde und damit nicht pauschal eine Karte herausgegeben werden kann. Allenfalls würde eine solche Ausgabe temporär funktionieren.
- Das Treffen mit Prof. Jürjens zur Veranstaltung “Softwarekonstruktion” fand statt. Von seiner Seite aus scheinen die Probleme alle gelöst. Es wären lediglich Startprobleme gewesen und diese wären eher auf Uninformiertheit zurückzuführen.

Ankunft (14:35) Henning Timm

Ankunft (14:37) Gülşah Ibas

Ankunft (14:37) Leonhard Küper

Ankunft (14:44) Sascha Kwiatkowski

5 Büromaterial

- Kurze Diskussion um Definition von “Kreppband”: Gewünscht ist beschriftbares, klebendes und leicht entfernbares Band. Es wird nochmals darum gebeten, Materialwünsche mit Namen zu versehen, um Nachfragen zu erleichtern.
- Dino (Bürobeauftragter) rechnet mit Kosten unter 100 €
- Finanzbeschluss:

Der FSR stellt Dino Kussy bis zu 100 € für den Kauf von Büromaterialien zur Verfügung

Ja	Nein	Enthaltung
17	0	1

Somit wird Dino das Geld zur Verfügung gestellt

6 Handgeldregelung

(Wiederaufnahme von letzter Woche: Sitzung 151, TOP 6)

- Eine möglichst passende Formulierung liegt nun vor.
- Finanzbeschluss:

Der FSR erstattet jedem FSR-Mitglied in jeder Amtszeit insgesamt bis zu 25 € für Ausgaben, die vor dem entsprechenden Erstattungsbeschluss für die Fachschaft Informatik getätigt wurden, wenn der Beschluss zur Erstattung der Ausgaben abgelehnt wurde.

Ja	Nein	Enthaltung
18	0	0

Somit tritt der klassische Handgeldbeschluss wieder in Kraft.

7 Event-AG

vertagt, da keiner von der Event-AG anwesend ist.

8 Newsletter

- Eventuell sollten wir der Event-AG nahelegen, Werbung für die Massenvernichtungswaffeln über den Newsletter zu machen.
- weiterhin PromA¹

9 Sonstiges

- Morgen ist PA²-Sitzung. Hier sollte einmal die Problematik mit Softwarekonstruktion bei Professor Jürjens angesprochen werden.
- Task-Force Sommer-O-Phase trifft sich heute 16:15

Die Sitzung wird geschlossen (15:09)

¹Promotions-Ausschuss

²Prüfungsausschuss